

# KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Selasa, 10 Januari 2023



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH  
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM  
DAN PERUMAHAN RAKYAT

## **KATA PENGANTAR**

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

## DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Mitrapol	Selasa, 10 Januari 2023	Kementerian PUPR Kerahkan Bantuan Sarpras Sanitasi di Lokasi Banjir Kudus Jawa Tengah dan Banjir Wajo Sulawesi Selatan	<p>Kementerian PUPR melakukan pengiriman prasarana dan sarana air bersih serta sanitasi yang dibutuhkan bagi korban bencana bagi korban bencana banjir di Kudus Jawa Tengah dan Wajo Sulawesi Selatan. Menteri PUPR Basuki Hadimuljono mengatakan, Dalam masa tanggap darurat yang paling penting adalah ketersediaan sarana dan prasarana air bersih serta sanitasi untuk keperluan sehari-hari bagi para korban dan pengungsi.</p> <p><a href="https://mitrapol.com/2023/01/09/kementerian-pupr-kerahkan-bantuan-sarpras-sanitasi-di-lokasi-banjir-kudus-jawa-tengah-dan-banjir-wajo-sulawesi-selatan/">https://mitrapol.com/2023/01/09/kementerian-pupr-kerahkan-bantuan-sarpras-sanitasi-di-lokasi-banjir-kudus-jawa-tengah-dan-banjir-wajo-sulawesi-selatan/</a></p> <p><a href="https://desanews.hallo.id/nasional/pr-1246498289/kementerian-pupr-kerahkan-bantuan-sarpras-sanitasi-di-lokasi-banjir-kudus-jawa-tengah-dan-banjir-wajo-sulawesi-selatan/">https://desanews.hallo.id/nasional/pr-1246498289/kementerian-pupr-kerahkan-bantuan-sarpras-sanitasi-di-lokasi-banjir-kudus-jawa-tengah-dan-banjir-wajo-sulawesi-selatan/</a></p>
2	VOI	Selasa, 10 Januari 2023	Pembangunan Jembatan Kaca Seruni Point Dikebut Tahun Ini demi Tingkatkan Kunjungan Wisatawan	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) telah merampungkan pembangunan Jembatan Kaca Seruni Point di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Bromo-Tengger-Semeru, Jawa Timur, pada tahun ini. Untuk menguji performa struktur dan keamanan jembatan, Kementerian PUPR melakukan uji beban (loading test) pada Jembatan Kaca Seruni Point (prototype).</p> <p><a href="https://voi.id/ekonomi/242985/pembangunan-jembatan-kaca-seruni-point-dikebut-tahun-ini-demi-tingkatkan-kunjungan-wisatawan">https://voi.id/ekonomi/242985/pembangunan-jembatan-kaca-seruni-point-dikebut-tahun-ini-demi-tingkatkan-kunjungan-wisatawan</a></p>
3	Media Indonesia	Selasa, 10 Januari 2023	5.732 Huntap untuk Penyintas Bencana di Pasigala	<p>KEMENTERIAN Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat telah membangun 5.732 unit hunian tetap (huntap) untuk penyintas bencana alam gempa bumi, tsunami, dan likuifaksi di Palu, Sigi, dan Donggala (Pasigala) yang terjadi 28 September 2018. Pembangunan huntap bertipe 36 beserta sarana dan infrastruktur pendukungnya dilaksanakan bersama oleh Balai Kementerian PUPR yang ada di daerah</p>